

La nouvelle exposition d'Hélène Launois, que l'on peut voir jusqu'au 11 mai à la galerie Frédéric Moisan, 72 rue Mazarine, dans le sixième arrondissement de Paris, est d'une rare beauté. Elle représente une étape nouvelle, celle d'une éclatante maturité, dans un parcours artistique singulier qui consiste à assembler et transfigurer des myriades d'objets, d'accessoires, de sources de lumières en œuvres vivantes, vibrantes, palpitantes, s'animant de mille feux. Si l'on a pu craindre au départ les accumulations gratuites, cette nouvelle exposition témoigne du contraire : chaque œuvre recèle ses harmoniques et son chromatisme propre, chacune renvoie aux autres, s'y oppose, les complète en de mirifiques correspondances qu'on déchiffre comme des rêves et qu'on admire avec des yeux d'enfants.

Jean-Pierre Sueur

>> [Voir d'autres photos](#)

